

7-Nombre d'Africains déportés

11 millions

ENTRE 11 ET 12,7 MILLIONS D'AFRICAINS DÉPORTÉS
PAR L'EUROPE ENTRE LES XV^E ET XIX^E SIÈCLES

OÙ LES AFRICAINS ÉTAIENT-ILS DÉPORTÉS ?

La côte des Esclaves, qui recouvre une douzaine d'Etats africains actuels, a vu sa population stagner pendant quatre siècles à cause de la traite atlantique. A certaines périodes, le Gabon s'est carrément vidé de ses habitants ! Dans l'Angola de 1778, il ne reste plus que 55 hommes pour 100 femmes en âge de procréer.

0,5 M

VERS LES COLONIES
NÉERLANDAISES

0,5 M

VERS L'AMÉRIQUE
DU NORD

1,6 M

VERS LES ANTILLES
ET LA GUYANE

2 M

VERS LES ANTILLES
ANGLAISES

2,5 M

VERS LES COLONIES
ESPAGNOLES

4 M

VERS LE BRÉSIL



Répartition
par destination
du nombre
d'esclaves
déportés
en millions.

SOURCE: «THE HISTORY
OF THE ATLANTIC SLAVE
TRADE», DE HUGH THOMAS.